平成27年度 議会報告会 アンケート集計表

開催日	27	年	8	月	6	日木	曜日	アンケート枚数	38	枚
地区	地区と農南				記録者	水野哲男				

(1)「議会報告会」を何で知ったか?

	人数
1. チラシを見て	4
2. 市のホームページを見て	0
3. 町内会から	31
4. その他	4
5. 無回答	1

*重複回答がある。

(2)年代と性別

(と)十八二上が					
男 性	人数				
10歳代	0				
20歳代	0				
30歳代	1				
40歳代	0				
50歳代	11				
60歳代	19				
70歳以上	2				

無記名 0

女性	人数
10歳代	0
20歳代	0
30歳代	0
40歳代	0
50歳代	2
60歳代	3
70歳以上	0

(3)感 想

	人数
1. 非常に良かった	1
2. 良かった	13
3. ふつう	16
4. あまり良くなかった	2
5. 良くなかった	1
6. 無回答	5

(4)感想を自由に記入して下さい

○議会改革について

- 議会で取り組んでいる内容がよく分かった。
- ・議会改革の諸事項を詳細に説明してほしい。
- 議会は市民から見えにくい。
- ・資料の読み上げだけであり、資料配布だけでも十分であった。市民に議会の様子が分かる 場にしてほしい。

○予算について

- ・予算などは、過去からの経過も含めて説明してもらえると理解しやすいと思う。事業計画は、今後中長期も含めて聞きたい。
- 子育て支援で、現在の支給額10,000円を30,000円位にアップすると良いと思う。
- ・今後の少子高齢化にどう対応していくのか、明確にしていただきたい。

○新庁舎について

- 新庁舎の建設は興味深かった。
- ・新庁舎建設時に事務がおろそかにならないように。また、駐車場の確保もお願いしたい。
- ・建設費用の確保について、今一度検討してほしい。
- 新庁舎建設中、現庁舎はどうなるのか。

〇その他

- ・初めて出席したが、市議の皆さんがしっかりやっていただいている事が分かった。(2件)
- ・土岐市の住民は、行政、議員任せの人が多く、また、人の意見を聞くことや協働が少ない街であると感じる。ひとつの事業を行っても3年が限度で、一つの町の中で熱のある人がいたとしても、長続きしないのが現状である。

(4)感想を自由に記入して下さい

- ・祭り事業も、他市の人にお金を落とさせるようにすることも大切である。
- ・住民がいないと街はなくなることを行政の人も理解しないといけない。市民から見ると行政 の人は、昔でたとえると代官様のように感じる人が多すぎる。
- ・議員の皆さんは、市民の意見を行政に届けてほしい。またよく学習してほしい。横に繋がった行政にすると、お金は少なくてすむことが多い。
- ・市の職員にはボランティアの気持ちがないとの意見を多く聞く。土日にボランティアで参加 する職員が少なすぎる。棒給がないと参加できないのか、議員の皆さん正してください。
- ・土岐市が今以上に暮らしやすい街になることを願っている。
- ・行政報告の内容であった。
- ・議員の皆さんは市民のパイプ役として、小さなことでも取り上げていってほしい。
- ・議員の肉声が聞けたことが良かった。頑張ってください。
- ・紙ベースの説明が少ない。口頭での説明を書面にしてほしい。
- 市内をきれいにしてほしい。
- ・当日の資料配布では質問がしにくい。もう少し前の段階で資料が配布を今後検討してほしい。
- ・今年の始めに長期計画の報告会に参加したが、その時の要望の聴取は小中学校の父母 等から聴取したとの説明であり、今後は一般からも聴取すべきである。
- ・総合病院をどうするのか。少子高齢化の時代に産婦人科のいない市には住めないと言われている。昔はレベルの高い病院であった。地区の中核病院にすべきだ。
- ・国道363号線、柿野から細野地区(C工区)の早期開通をお願いしたい。

[※]行政に対する要望等については、報告する予定です。

[※]議会に対する要望等については、協議・検討していきます。